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D. Fco. Javier Prieto García 
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A C T A  

En la ciudad de Valladolid, en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las doce horas 

y diez minutos, se reunió el Consejo General de la Fundación Municipal de Deportes bajo la presidencia-

delegada de D. Alberto Bustos García, presidente-delegado del Organismo Autónomo "Fundación 

Municipal de Deportes" (Decreto núm. 4336, de fecha 20 de junio de 2019), con la asistencia de las 

personas reseñadas, y actuando como secretario D. Fco. Javier Prieto García (delegación de fecha 12 

de julio de 2011), a fin de tratar los asuntos relacionados en el orden del día que más adelante se 

reproduce. 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta co rrespondiente a la sesión de fecha 4 de 

diciembre de 2020. 

El Consejo General aprueba la referida acta por unanimidad. 

 

2. Informe sobre el anteproyecto de Presupuesto par a el año 2022 de la Fundación Municipal de 

Deportes. 

Explica el Sr. Bustos García el contenido del anteproyecto de presupuesto de la Fundación 

Municipal de Deportes para el ejercicio 2022, destacando que el importe total del mismo asciende 

a 16.036.300 euros, con un incremento del 1,49% con respecto al del ejercicio precedente. 

Agradece el Sr. Bustos García el esfuerzo realizado en su formación por parte del equipo 

técnico de la Fundación. 

Señala la posibilidad del incremento de las inversiones del ejercicio 2022, con el empleo de los 

remanentes que se puedan generar. 

Destaca el Sr. Bustos García que el 34% de los capítulos de ingresos se corresponde con 

recursos propios derivados fundamentalmente de los precios públicos por el uso de instalaciones y 

servicios ofrecidos por la Fundación. Señala, en este sentido, que se han realizado unas previsiones 

prudentes, esperando que el 2022 se recupere la normalidad perdida en anteriores ejercicios. 

Señala como principales objetivos los siguientes: 

− La generación de hábitos de vida saludables en la ciudad. 

− La mejora de los equipamientos deportivos. 

− El apoyo a los clubes y asociaciones deportivas. 

− La generación de eventos deportivos relevantes. 

− El desarrollo social, potenciando el deporte como factor de integración. 

Se refiere luego el Sr. Bustos García a los diferentes subprogramas que integral el presupuesto 
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y que aparecen descritos en el siguiente cuadro: 

Ayuntamiento de Valladolid  
Fundación Municipal de Deportes 
Secretaría 

Plaza Mayor, 1 
47001 Valladolid 
Tlf. 983426139 

2/5

 

 

A C T A  

En la ciudad de Valladolid, en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las doce horas 

y diez minutos, se reunió el Consejo General de la Fundación Municipal de Deportes bajo la presidencia-

delegada de D. Alberto Bustos García, presidente-delegado del Organismo Autónomo "Fundación 

Municipal de Deportes" (Decreto núm. 4336, de fecha 20 de junio de 2019), con la asistencia de las 

personas reseñadas, y actuando como secretario D. Fco. Javier Prieto García (delegación de fecha 12 

de julio de 2011), a fin de tratar los asuntos relacionados en el orden del día que más adelante se 

reproduce. 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta co rrespondiente a la sesión de fecha 4 de 

diciembre de 2020. 

El Consejo General aprueba la referida acta por unanimidad. 

 

2. Informe sobre el anteproyecto de Presupuesto par a el año 2022 de la Fundación Municipal de 

Deportes. 

Explica el Sr. Bustos García el contenido del anteproyecto de presupuesto de la Fundación 

Municipal de Deportes para el ejercicio 2022, destacando que el importe total del mismo asciende 

a 16.036.300 euros, con un incremento del 1,49% con respecto al del ejercicio precedente. 

Agradece el Sr. Bustos García el esfuerzo realizado en su formación por parte del equipo 

técnico de la Fundación. 

Señala la posibilidad del incremento de las inversiones del ejercicio 2022, con el empleo de los 

remanentes que se puedan generar. 

Destaca el Sr. Bustos García que el 34% de los capítulos de ingresos se corresponde con 

recursos propios derivados fundamentalmente de los precios públicos por el uso de instalaciones y 

servicios ofrecidos por la Fundación. Señala, en este sentido, que se han realizado unas previsiones 

prudentes, esperando que el 2022 se recupere la normalidad perdida en anteriores ejercicios. 

Señala como principales objetivos los siguientes: 

− La generación de hábitos de vida saludables en la ciudad. 

− La mejora de los equipamientos deportivos. 

− El apoyo a los clubes y asociaciones deportivas. 

− La generación de eventos deportivos relevantes. 

− El desarrollo social, potenciando el deporte como factor de integración. 

Se refiere luego el Sr. Bustos García a los diferentes subprogramas que integral el presupuesto 

y que aparecen descritos en el siguiente cuadro: 

Ayuntamiento de Valladolid  
Fundación Municipal de Deportes 
Secretaría 

Plaza Mayor, 1 
47001 Valladolid 
Tlf. 983426139 

2/5

 

 

A C T A  

En la ciudad de Valladolid, en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las doce horas 

y diez minutos, se reunió el Consejo General de la Fundación Municipal de Deportes bajo la presidencia-

delegada de D. Alberto Bustos García, presidente-delegado del Organismo Autónomo "Fundación 

Municipal de Deportes" (Decreto núm. 4336, de fecha 20 de junio de 2019), con la asistencia de las 

personas reseñadas, y actuando como secretario D. Fco. Javier Prieto García (delegación de fecha 12 

de julio de 2011), a fin de tratar los asuntos relacionados en el orden del día que más adelante se 

reproduce. 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta co rrespondiente a la sesión de fecha 4 de 

diciembre de 2020. 

El Consejo General aprueba la referida acta por unanimidad. 

 

2. Informe sobre el anteproyecto de Presupuesto par a el año 2022 de la Fundación Municipal de 

Deportes. 

Explica el Sr. Bustos García el contenido del anteproyecto de presupuesto de la Fundación 

Municipal de Deportes para el ejercicio 2022, destacando que el importe total del mismo asciende 

a 16.036.300 euros, con un incremento del 1,49% con respecto al del ejercicio precedente. 

Agradece el Sr. Bustos García el esfuerzo realizado en su formación por parte del equipo 

técnico de la Fundación. 

Señala la posibilidad del incremento de las inversiones del ejercicio 2022, con el empleo de los 

remanentes que se puedan generar. 

Destaca el Sr. Bustos García que el 34% de los capítulos de ingresos se corresponde con 

recursos propios derivados fundamentalmente de los precios públicos por el uso de instalaciones y 

servicios ofrecidos por la Fundación. Señala, en este sentido, que se han realizado unas previsiones 

prudentes, esperando que el 2022 se recupere la normalidad perdida en anteriores ejercicios. 

Señala como principales objetivos los siguientes: 

− La generación de hábitos de vida saludables en la ciudad. 

− La mejora de los equipamientos deportivos. 

− El apoyo a los clubes y asociaciones deportivas. 

− La generación de eventos deportivos relevantes. 

− El desarrollo social, potenciando el deporte como factor de integración. 

Se refiere luego el Sr. Bustos García a los diferentes subprogramas que integral el presupuesto 

y que aparecen descritos en el siguiente cuadro: 

______________________________________________________________________________________________
DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

Firmado por:
FRANCISCO JAVIER ALBERTO
PRIETO GARCÍA BUSTOS GARCÍA
Fecha Firma: 04/11/2022 11:23 Fecha Firma: 04/11/2022 13:15

Fecha Copia: 04/11/2022 14:27

Código seguro de verificación(CSV): 014a1139957776284ef8cf4b2cf13af3ac6f6232
Permite la verificación de la integridad del documento visualmente en https://www.valladolid.gob.es/verificacion-documentos______________________________________________________________________________________________



Ayuntamiento de Valladolid  
Fundación Municipal de Deportes 
Secretaría 

Plaza Mayor, 1 
47001 Valladolid 
Tlf. 983426139 

3/5

 

 

 Presupuesto 
2021 

Proyecto 
Presupuesto 

2022 
Variación % 

Subprograma 340.1 

ADMINISTRACIÓN GENERAL 
2.051.350 2.058.300 0,33% 

Subprograma 341.2 

EVENTOS Y ASOCIACIONISMO DEPORTIVO 
860.900 888.300 3,18% 

Subprograma 341.3 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS 
3.495.900 3.523.550 0,79% 

Subprograma 342.1 

GESTIÓN DE INSTALACIONES 
4.541.500 4.635.050 2,05% 

Subprograma 342.2 

MANTENIMIENTO E INFRAESTRUCTURAS 
4.850.850 4.931.100 1,65% 

TOTALES 15.800.500 16.036.300 1,49% 

Seguido toma la palabra el Sr. Puente García pidiendo un mayor plazo para poder analizar el 

anteproyecto. 

Pregunta por el contenido del anexo de inversiones y en concreto por las pistas deportivas al 

aire libre. Pregunta si los 75.000 euros previstos para este concepto van destinados a una instalación 

en Covaresa. 

Responde el Sr. Bustos García que en el listado de inversiones algunas aparecen ya 

perfectamente definidas y otras lo hacen en los términos más genéricos pendientes aún de su última 

definición en función de las necesidades. En cuanto a las pistas deportivas indica que se pretende 

continuar con la política de creación, mejora o recuperación de pistas deportivas gratuitas en la ciudad. 

Pregunta el Sr. Puente García por el importe de 70.000 euros para la iluminación de las pistas 

deportivas de La Victoria. 

Señala el Sr. Bustos García que está basado en informes técnicos, que existe una demanda 

vecinal a este respecto y que el servicio que se aporta es importante. 

Seguido interviene el Sr. Blanco Alonso, quien señala que los presupuestos le parecen en 

exceso prudentes. Indica que entiende la incertidumbre generada por la pandemia y dice que los 

objetivos han sido expuestos con claridad. 

Señala que debe incidirse en la mejora de equipamientos e instalaciones, alguna de las cuales 

resultan obsoletas y sería preciso mejorar. 

Dice que el dinamismo económico que puede impulsar el deporte está basado en mantener 

una adecuada red de instalaciones y pide que se incida más en este aspecto. 

Pide también más apoyo a los deportistas de élite vallisoletanos. 

Responde el Sr. Bustos García que comparte las reflexiones del Sr. Blanco Alonso, en cuanto 

al refuerzo a la mejora de instalaciones y que se está en esa línea, indicando que a las dotaciones 

presupuestarias se añadirá las que puedan generarse a través de los remanentes de tesorería. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 

varias instalaciones deportivas. 

Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 

buenos y otros mejorables, como la escasa inversión. Pregunta por el detalle del gasto correspondiente 

al artículo 2.22, señalando que éste representa casi la mitad del presupuesto total. 

Responde el Sr. Bustos García que él también hubiera preferido mayor volumen de inversión, 

pero que es preciso pensar también en las necesidades globales del Ayuntamiento y cuadrar su 

presupuesto. 

Indica que con la incorporación de remanentes se podrá mejorar la inversión del año 2022. 

En cuanto al contenido del capítulo II indica el Gerente de la Fundación que financia todos los 

servicios necesarios para el funcionamiento de la Fundación, tales como seguros, monitores, limpieza, 

conserjería y también los suministros necesarios para el desarrollo de las actividades, tales como la 

energía eléctrica o el gas. 

Indica el Gerente de la Fundación que ésta cuenta con unas 70 instalaciones deportivas de 

cierta entidad y que estas necesidades de gasto corriente suponen una parte muy destacada del 

presupuesto. 
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En cuanto a lo manifestado respecto al apoyo a los deportistas individuales, señala que se trata 

de un debate recurrente y complejo señalando que los clubes han de tener también capacidad para 

valorar estas situaciones. 

Seguido toma la palabra el Sr. García Alaguero manifestando al respecto que los deportistas 

de élite pueden tener acceso a otras fuentes de financiación como premios o becas y que es el deporte 

de promoción quien más apoyo necesita, a través de los clubes. 

Seguido toma la palabra la Sra. Perrino Peña quien manifiesta su acuerdo con la postura 

expuesta por el Sr. García Alaguero, reseñando que los clubes deben orientar sus principales esfuerzos 

a la cantera y al deporte de base, y que el deporte de élite cuenta con otros medios de promoción y 

ayuda. 

Interviene de nuevo el Sr. Blanco Alonso quien pide más alicientes para el deporte de alto nivel, 

resultando la repercusión de la acción de éstos en la imagen de la ciudad. Pide que se estudien fórmulas 

a este respecto. 

Indica el Sr. Bustos García que recoge la idea, aunque señala el problema de articular las 

ayudas dado lo variado de las situaciones. Dice que se puede debatir sobre las fórmulas a utilizar a 

este respecto. 

Seguido interviene el Sr. Cerrato Carnicero y pregunta por las medidas de ahorro energético 

previstas y su reflejo en el presupuesto. 

Responde el Sr. Gerente de la Fundación Municipal de Deportes que es una preocupación 

constante en todas las actuaciones de la Fundación, aunque no cuenten con reflejo expreso en el 

presupuesto, salvo la iluminación de las pistas de la Victoria. Indica que con la incorporación de 

remanente quizá pueda reforzarse las actuaciones en esta materia. Señala que existen proyectos para 
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Toma luego la palabra el Sr. García Bartolomé indicando que el presupuesto tiene aspectos 
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Pregunta el Sr. García Bartolomé si se han realizado actuaciones para la reducción del coste 

energético. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que en el pasado ejercicio se habían realizado diferentes 

instalaciones fotovoltaicas y que la idea es continuar por este camino, aunque, señala que se dispone 

de posibilidades limitadas. 

Indica el Sr. Bustos García que, aunque estas intervenciones no se encuentran recogidas en 

el presupuesto, se estudiarán. 

Señala el Sr. Bustos García que se está negociando un convenio con la Junta de Castilla y 

León para la construcción de polideportivos escolares (Miguel Delibes, Teresa Iñigo de Toro y Juan de 

Juni) aunque aún falta concreción para su inclusión en el presupuesto. Indica que sería importante para 

la ciudad, tanto por el uso escolar como por la posibilidad de utilización por el resto de ciudadanos. Dice 

que se informará de los avances en el Consejo Rector. 

Por último, señala el Sr. Bustos García que se ha rematado la nueva Relación de Puestos de 

Trabajo de la Fundación Municipal de Deportes, reconociendo el esfuerzo para su aprobación por parte 

de los trabajadores y del Gerente, así como del Sr Cerrato Carnicero, agradeciendo a este último su 

responsabilidad y compromiso con la Fundación, a la vez que la defensa de sus compañeros. 

 

3. Ruegos y preguntas. 

No se formulan ruegos ni preguntas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las doce horas y cincuenta minutos del día 

indicado, el Sr. Presidente-Delegado ordenó levantar la sesión, lo que yo, como Secretario, 

CERTIFICO. 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE-DELEGADO 

Alberto Bustos García 

(Firmado electrónicamente) 

EL SECRETARIO 

Fco. Javier Prieto García 

(Firmado electrónicamente) 
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Pregunta el Sr. García Bartolomé si se han realizado actuaciones para la reducción del coste 

energético. 

Señala el Sr. Gerente de la Fundación que en el pasado ejercicio se habían realizado diferentes 

instalaciones fotovoltaicas y que la idea es continuar por este camino, aunque, señala que se dispone 

de posibilidades limitadas. 

Indica el Sr. Bustos García que, aunque estas intervenciones no se encuentran recogidas en 

el presupuesto, se estudiarán. 

Señala el Sr. Bustos García que se está negociando un convenio con la Junta de Castilla y 

León para la construcción de polideportivos escolares (Miguel Delibes, Teresa Iñigo de Toro y Juan de 

Juni) aunque aún falta concreción para su inclusión en el presupuesto. Indica que sería importante para 

la ciudad, tanto por el uso escolar como por la posibilidad de utilización por el resto de ciudadanos. Dice 

que se informará de los avances en el Consejo Rector. 

Por último, señala el Sr. Bustos García que se ha rematado la nueva Relación de Puestos de 

Trabajo de la Fundación Municipal de Deportes, reconociendo el esfuerzo para su aprobación por parte 

de los trabajadores y del Gerente, así como del Sr Cerrato Carnicero, agradeciendo a este último su 

responsabilidad y compromiso con la Fundación, a la vez que la defensa de sus compañeros. 
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No se formulan ruegos ni preguntas. 
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